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RIのテーマ・・・「ロータリーは機会の扉を開く」 
地区のテーマ・・・「こころの扉を開こう」 
 
本日7月7日のプログラム：新年度方針発表 
次回7月14日のプログラム：新年度方針発表 

 
第3134回 2020年(令和2年)6月23日例会記録 

★点鐘・司会 小笠原会長 ★ソング 奉仕の理想 ★食事 幕ノ内  ★天気 晴れ 
 
★会長挨拶 
皆様よくいらっしゃいました。本年度最後の例会となりました。 
新型コロナウイルス感染症予防の為に休会を余儀なくされた期間もございましたが、6月から再開され例

会が本分のロータリーで、これで良かったのかなという感じと、ようやくここまでたどり着いたな、という
感じとで、複雑な気持ちなのが本音です。中止となった事業や姉妹クラブとの交流なども沢山ございました
が、何はともあれ皆様の御協力と寛容のお心で、ここまでこれましたことを、誠に感謝申し上げます。有り
難う御座いました。 
今にして思う事ではありますが、入会して委員をし、各委員長を歴任し、幹事をして分かる事、会長とな

ってやっと分かる事が沢山あることを知りました。職業奉仕の意味や社会奉仕との相違点、クラブに対する
奉仕、縦つながりではなく横の繋がり、一業種一人の意味、例会への出席率、定款細則が持つ意味・・など
など  ロータリーとは？ ロータリーの目的、ロータリーの哲学、奥深さをより考えさせて頂いた 1年で
した。また、笠岡クラブの伝統・歴史は先輩諸氏が築き上げて来られた事、暗黙の了解で引き継がれて来ら
れた部分も多々あることを知り、受け継いで行かなければならないのだと感じました。RI の示唆と相反す
る事もありますが、日本のロータリアンが守ってきた「決議 23－34」を心に留め置き、日本には日本のロ
ータリーが息づいていると言う事も、笠岡クラブには笠岡クラブの守るべきものが有ると感じました。 
本当に 1年ありがとうございました。 

★会長報告 ありません。 

★持ち回り理事会報告 

 第1号議案：仁科一夫会員の退会について、承認されました。 

 第2号議案：仁科一夫会員の退会ミニチュアゴングの贈呈が承認されました。 
 
本日はロータリー創立１１５年と１２１日にあたります。 
笠岡ロータリークラブは創立６４年と６日にあたり第３１３４回の例会です。 
 

★幹事報告 
＊例会変更と取止め：倉敷 RC 
＊その他連絡 
 ・おかやま山陽高等学校インターアクトクラブ会計及び活動報告が届きました。 
 ・3月から 5月の例会取り消しに伴う食事代 18,150円（1,650円×11回分）を返金しております。 
 
★委員会報告 
 塩飽財団・奨学会常任委員長：財団、米山への寄付のお願い 
 
★出席報告 

会員数(出席免除者) 出席者数(出席免除者) 出席率(%)  
36+（14）＝50 34+（11）＝45 95.74%  

当日欠席者（2名）大山桂之君・吉本仁志君 
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★ＳＡＡ 
 小笠原和壽君・藤井幸治君：会長・幹事慰労例会を親睦活動委員会で開催下さり誠に有難うございます。
一年間つたない会長、幹事でしたがお付き合い下さり会員の皆様に心より感謝申し上げます。 
西山義正君・坂本達也君：これから一年間よろしくお願い申し上げます。 
仁科一夫君：長い間大変お世話になり有難うございました。笠岡RCでは勉めができたり、楽しみができ
たり、有難かったです。 
西江道也君：会長、幹事、一年間お疲れ様でした。心残りでしょうが一年の決まりとなっておりますので、
とりあえずお休み下さい。 
山河敏幸君：小笠原会長、藤井幹事、一年間大変有難うございました。今日はゆっくり休んで下さい。ま
た美味しいビールが待っています。 
山本義和君：コロナに負けて4/25より完全休業しておりました博多とんこつばり岡山駅前店ですが、6/25
より再開します。岡山へ行かれる時は是非ご利用お願いします。 
吉岡大介君：小笠原会長、藤井幹事、一年間お疲れ様でした。職業奉仕委員会の皆さん、全会員の皆さん、
お疲れ様でした。そして有難うございました。 
藤澤晴康君：事業は思うように行うことができませんでしたが、多くの方々にお世話になりました。有難
うございました。 
中田智明君：会長、幹事、一年間お疲れ様でした。有難うございました。IA委員長として委員の皆様を
はじめ、皆様方には一年間大変お世話になりました。 
原田一成君：一年間プログラム委員長をつとめさせて頂きました。皆様にお力添えを頂き、本当に有難う
ございました。 
片岡靖隆君：週報に写真が載りました。本年も一年間有難うございました。 
岡本章君・横山祥平君・桑田由香里君：つたないSAAでしたが一年つとめさせて頂きました。感謝申し上
げます。また本日はたくさんのスマイルを頂き、有難うございました。 
塩飽繁樹君：早退します。 

 
★プログラム：会長・幹事慰労例会 
★ゲスト   :おられません 
★ビジター ：おられません 
 
★プログラム予定  
 7/14   新年度方針発表 
 7/21   2019-20年度第2690地区第6グループガバナー補佐 金谷晋爾様卓話 
 7/28   吉岡洋介会員卓話「笠岡名誉市民・外務大臣表彰(仮題)」 
 8/4   片岡靖隆会員維持・増強委員長卓話「会員増強・新クラブ結成推進月間卓話」 
      吉本直樹会員「新入会員卓話」 
 8/11   例会取り消し 
 8/18   会員リレー卓話 
 8/25   会員リレー卓話 
  
 
★行事予定 
 8/1     会長・幹事会（サンロード吉備路） 
 10/17  地区指導者育成セミナー ガバナー補佐・会長・幹事会 RI会長代理歓迎晩餐会 

（岡山国際ホテル） 
 10/18  地区大会本会議（岡山国際ホテル） 
 
★配布物   
 
 四つのテスト：真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか 
 
★各種行事
 



 
 





 


